

Saludan desde Palestina foro europeo de solidaridad con Cuba



Imágen: Archivo.

París, 26 ene (RHC) El canal Europa por Cuba recibió este jueves un saludo de la Fundación Yasser Arafat de Palestina al primer encuentro de solidaridad con la isla que organiza la plataforma, foro dedicado a impulsar la condena al bloqueo estadounidense.

En nombre de la Fundación, su presidente, Ahmed Soboh, destacó la iniciativa del canal y reconoció su trabajo en defensa de la nación antillana frente a las agresiones.

A propósito del encuentro que sesionará viernes y sábado en la ciudad española de Sevilla, Soboh ratificó la solidaridad palestina con Cuba y el acompañamiento al pueblo y

al gobierno de ese país.

«Cuba fue, es y será un baluarte en la lucha por la autodeterminación de los pueblos y su derecho inalienable a la soberanía, y un ejemplo de lucha para los palestinos frente a la ocupación israelí», subrayó.

El primer encuentro europeo de solidaridad que convocó el canal abordará nuevas iniciativas para denunciar y combatir el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla desde hace más de seis décadas.

Europa por Cuba confirmó la participación de más de 70 organizaciones, ya sea mediante la presencia física en Sevilla o el contacto a través de plataformas en línea.

Varias de esas organizaciones, entre ellas la Federación Sindical Mundial, aglutinan en su seno a muchas otras, multiplicando el alcance del evento y de sus resultados. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba